

9. 11. 80

EL HERALDO**Quince Aniversario****Prolongada Lista de Mandatarios
Entrevistados por EL HERALDO**

FERMIN SANTA MARIA

HACE algún tiempo alguien pronosticó que llegaría el día en que el mundo entero sería comunista. Parece ser que ha habido gobernantes que tomaron muy en serio la afirmación y resignadamente, con desesperante fatalismo, han ido permitiendo a los conspiradores marxistas actuar libremente, infiltrarse en todas partes, socavar las instituciones hasta verlos prender la llama de la rebelión armada, que pone a los países en manos de los verdugos. Otros, han pensado en la conveniencia de brindar una colaboración que en el mañana puede reportarles jugosos dividendos, a sabiendas de que el costo será la esclavitud de su pueblo. En estos tiempos, más que nunca antes, entre los hombres de Estado, abundan los judas de todos tamaños.

Sin embargo, hay también otros hombres amantes del difícil arte de gobernar, conscientes de las carencias y necesidades de sus pueblos. Enterados de los obstáculos y limitaciones que les han impedido superarse y emerger libremente a la plenitud del progreso y la civilización, que están palpando el grave peligro de permitir que los falsos profetas siembren la desorientación en su pueblo, entre sus coterráneos. Y que, con medidas severas y procedimientos enérgicos, tratan de impedir una acción negativa que a final de cuentas habría de traducirse en la pérdida de la libertad y la dignidad para sus compatriotas.

En nuestros días, estos gobernantes, si corren con suerte, son ignorados; pero generalmente son difamados, calumniados, injuriados, por los mismos componentes de la conspiración marxista que, contando con un extraordinario aparato propagandístico en el mundo, hacen sentir su presencia en todas partes difundiendo la falsedad, la mentira en forma tan insistente que logran hacerla creíble en muchas ocasiones, en perjuicio de esos hombres de Estado que se les oponen. La conspiración marxista es muy poderosa y muy extensa. Los gobernantes que la enfrentan han de hacerlo en formas diferentes en muchos casos; no obstante, en todos ellos predomina la idea de salvar a su pueblo de la esclavitud comunista.

AL llegar a sus quince años de vida, EL HERALDO DE MEXICO, como un presente a sus lectores, ha decidido hacerles conocer los pensamientos, ideales y aspiraciones de muchos de esos Jefes de Estado, así como de otras figuras distintivas de la actualidad que en una forma u otra habrán de influir en el destino de la humanidad. Para esta labor, este diario, en un despliegue informativo sin precedentes en nuestro país, ha destacado a sus enviados especiales a los cuatro puntos cardinales, a los cinco continentes. Los resultados de este esfuerzo, ya los estamos disfrutando desde el pasado lunes tres en el cual, Enrique Fairlie Fuentes, presentó la entrevista con el presidente de la República Argentina: "Aunque parezca paradójica, en muchas ocasiones la preservación de la paz está asegurada por las armas. Nosotros nos hemos visto obligados a enfrentar un enemigo interno que, en la práctica, nos precipitó a una verdadera guerra civil. Son millares los argentinos y se les inmoló en forma cruel e inútil. Por eso actuaron las fuerzas armadas en defensa de los derechos ciudadanos conculcados por el extremismo político".

EL martes, pudimos leer la entrevista con el presidente de Paraguay general Alfredo Stroessner, quien al hablar de la situación de su país y de nuestro continente, añadió: "Tenemos, sin embargo, un enemigo común: el terrorismo y el extremismo, que azota, casi por igual a todas las naciones occidentales. Jamás ocurre ninguno de estos sucesos en los estados sometidos al marxismo. Contra su nefanda acción debemos defendernos. Me parece que ha llegado la hora de sentarse en una mesa redonda y formular los planteamientos y soluciones. Para que los países produzcan, se requiere paz pública. Para que la paz exista, es necesario impedir la actuación de la subversión. El pluralismo político no debe significar, en modo alguno, concesión o indiferencia frente al peligro de quienes buscan abatir los pilares fundamentales bajo los cuales hemos construido nuestras repúblicas".

Un día después, entrevistado también por Fairlie Fuentes, el próximo presidente de la República del Plata, Roberto Eduardo Viola dijo para los lectores de EL HERALDO DE MEXICO: "Argentina pretende regresar, al fin de un período, a una auténtica democracia, moderna y estable. En esa democracia no podrán faltar los partidos políticos, como representantes de las grandes corrientes de opinión que existen en el país". Y en estos días en que se ciernen graves amenazas sobre la libertad de prensa, el futuro presidente asentó: "No es posible concebir hoy un estado organizado, donde impere el verdadero espíritu republicano, sin la existencia de uno de los elementos fundamentales que le dan la vida: la libertad de prensa. Entendemos como libertad de prensa una libertad responsable que se ejerce en función del objetivo superior que se persigue, que es el bien de la sociedad que la ha otorgado".

En esa prolongada lista de ilustres entrevistados que está ofreciendo este diario, se encuentran muchos que resultarán verdaderamente sorprendentes, tanto como sus declaraciones. Le sugerimos no pierda la continuidad.